



第1回JFA公認キッズ(U-6)キッズリーダー養成講習会 写真館

- 日時: 2022年5月21日(土) 13:00~14:30 ガイダンス・U-6講義 14:45~16:15 U-6実技 16:45 認定式
- 会場: 東山総合体育館
- 参加者: 7名、リフレッシュ参加6名
- 講師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(鳴尾直軌、工藤愛知)
- 主旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダー)を養成する。
- 内容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義 実技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)



【講義・認定式の様子】



【講義の様子】



＜受講者から寄せられた主な意見・感想＞

- ・指導者として、子どもたちの関わりが分かりました。実技では、体を動かしながらできたので楽しかったです。
- ・丁寧に指導していただき、わかりやすくできて良かったです。現場で実施していきたいです。
- ・とてもわかりやすい楽しい講義でした。会社で巡回指導派遣協力があるようなので、楽しくできたらいいです。
- ・今U-9のコーチを担当していて、練習には、さまざまな遊びを取り入れて取り組んでいます。これからキッズ事業にも協力していきたいです。実技では、お祭り縁日の動き遊びが楽しかったので、練習に取り入れていきたいです。
- ・キッズ年代の大事なことを有意義に学びました。これからもサッカーの裾野を広げるため学びを続けていきたいです。
- ・いい汗をかきました。やはりゲームが一番楽しいです。改めてサッカーという競技が素晴らしいと思いました。チームメイト、相手、指導者、サポーター等関わっている全ての思い出が熱くて感動しました。

＜講師 鳴尾直軌（JFA 公認キッズリーダーインストラクター）スクールマスターのコメント＞

今回の講習会はコロナ禍の中ではありますが、受講者とリフレッシュ参加を合わせて13名の皆さんと開催することができました。スポーツに関わることの楽しさを伝える場ではありますが、最近のニュースで話題になっているスポーツ界でのパワハラや体罰の問題について強く発信させていただきました。子供たちの笑顔や喜びのためにも、キッズリーダー一人一人が、子供たち以上にスポーツに楽しくかかわってほしいと願っています。また、今回は5名の女性が参加してくれました。女性も未経験者もみんなで楽しく学べる講習会です！皆さんの参加お待ちしております！参加者の皆さん、ありがとうございました！